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香港文匯報訊 8月上旬，「國際專業管
理學會」在會長藍鴻震、中文大學校長沈祖
堯、浸會大學校長陳新滋兩位諮議，以及數
位資深企業夥伴支持下，拜訪外交部駐港特
派員公署。宋哲特派員設午宴款待。席間賓
主言歡，坦率交流，氣氛融洽。

宋哲：白皮書無偏離「一國兩制」
宋哲特派員致歡迎辭及問好後，與訪問
團討論香港事務，同時談及國務院發表的
「一國兩制」白皮書。會長與各執委會成
員均認同，白皮書清楚闡釋了國家與特區
的關係，以及中央授權與特區的高度自治
範疇，並表示其內容與中英聯合聲明及基
本法所定下的「一國兩制」方針，並無偏
離或根本性改變。
藍鴻震致謝辭時，對自己之前於直播節
目《城市論壇》評論「佔中」為不當的違

法行為再作補充。他強調，當時他勸喻鼓
吹「佔中」 的出席講者及其同路人回頭是
岸，並表達沉默大多數的意見，道出大部
分市民的強烈訴求：保持香港特區繁榮穩
定，並以合法方式實現2017年特首普選。

藍鴻震：反對破壞安定平穩行為
藍鴻震續說，該會一直致力推動包括本
港多間大學、跨國企業、國企、中小企、
專業界等的管理精英，融合經驗與理論，
透過學習和提升，讓業界管理質素更優秀
卓越，並以積極提升香港在國際市場的競
爭力為該會目標。假若有人想破壞本港安
定平穩的環境，該學會與大部分港人必然

反對，「破壞平穩安定，何來繁榮？管理
學又有何用？」
對宋哲特派員提供是次交流機會，並設

宴熱情款待，「國際專業管理學會」深表
謝意，期望日後更能在不同領域、主題和
場合上有更緊密的交往，為香港持續其國

際中介角色，作為國家與外界的聯繫橋
樑，為香港繁榮安定，為國家與特區的持
續發展共同努力。

國際專業管理學會 訪外交部駐港公署

■宋哲和藍鴻震合照。■國際專業管理學會造訪外交部駐港特派員公署，賓主合照。

香港文匯報訊（記者 施虹羽 澳門報道）澳門特區第
四任行政長官選舉，今日（31日）上午10時在澳門東亞
運動會體育館國際會議中心舉行。由400名來自社會各
界有廣泛代表性的選舉委員會委員投票選出新一任特首
人選。
澳門特首選管會昨日就投票日流程進行綵排，準備工

作有條不紊，包括場地和票站設置、投票程序及具體工
作流程等。據悉，海內共有300多名記者報名採訪這次
選舉。

提升投票保密 統一劃票間填票
選管會主席宋敏莉昨日向傳媒介紹說，除了選委人數增

加外，本屆選舉和以往最大的不同，在於劃票過程：過去
選舉，選委可以選擇到劃票間或留在座席上劃票，是次為
提升投票意向保密程度，所有選委必須到劃票間填劃選
票。
本屆選舉仍然採用傳統的人手點票方式。投票結束

後，工作人員隨即取出票箱點票並唱票，總核算委員會
核對出席和投票的選委數、有效和空白票等無誤後，再
交由選管會主席宣布結果。管委會預計當日整個選舉程
序歷時約兩小時，希望中午12時有結果。

選管會：獲超過200票才可當選
現任澳門特首崔世安，是第四任行政長官選舉唯一

獲有效提名的候選人。選管會表示，雖然是次選舉只
有一位候選人，但根據《行政長官選舉法》規定，候
選人必須獲得超過選委會全體委員半數的選票，即超
過200票才可成功當選。

香港文匯報訊（記者 文森）港鐵車死小唐狗，有政
客卻意圖利用「唐狗」撈取政治本錢。「正義聯盟」代
表昨日到立法會議員陳志全於沙田瀝源邨的辦事處示
威，批評「人民力量」將事件變成政治議題提高自身地
位，是十分可恥的行為，他們要求港鐵加強前線員工處
理流浪動物的培訓，以防慘劇重演。

李偲嫣率10多人示威
10多名「正義聯盟」成員昨日到陳志全辦事處外示
威，召集人李偲嫣帶同愛犬「妹豬」一同參與。李偲嫣
批評，「人民力量」成員「快必」譚得志早前抗議港鐵
「草菅狗命」，是想將該宗慘劇政治化，企圖利用「未
雪」撈取政治本錢。她說，慘劇發生後，原本是一個很
好的機會令社會重新認識被遺棄流浪猫狗的問題，但
「人民力量」卻只顧自身政治利益，無視動物生命，十
分可恥。
現場所見，「正義聯盟」帶同「請真心關注流浪動

物」的紙牌示威，但「人民力量」成員卻舉起印有謾罵
字眼的標語和紙牌，侮辱「正義聯盟」召集人李偲嫣是
狗。李偲嫣回應說，她對此保留一切法律追究權利。
「正義聯盟」要求港鐵高層為今次撞死「未雪」的事向
公眾道歉，因前線員工未經過處理流浪動物訓練，所以
不知如何救助「未雪」，故責任不在地鐵前線員工身
上；港鐵應加強前線員工培訓，使他們日後面對同樣事
情時可以應付。「正義聯盟」又要求港鐵撥1億元設基
金會，為被遺棄及流浪的動物設立「流浪動物樂園」，
交由愛護動物的志願團體去管理。
李偲嫣又說，「正義聯盟」亦將去信漁護署等政府部

門，建議暫緩人道毀滅流浪動物，找合適地方興建「流
浪動物樂園」，讓流浪動物有安居之所，也令一眾愛護
動物人士有一個與動物近距離接觸的地方。

澳門第四任特首選舉今舉行

香港文匯報訊（記者 李自明）早前「壹
傳媒股民」踢爆壹傳媒集團主席黎智英，多
年來不斷向反對派各政黨「泵水」，擺明車
馬充當反對派「最大金主」。黎智英昨日接
受訪問時繼續「歪理當成真理」，聲稱自己

捐錢予反對派「光明正大」、「半夜敲門也
不驚」，但又拒絕公開捐錢細節。
工黨主席李卓人涉嫌收受黎智英金錢利益，

廉署到李卓人和黎智英住宅搜集證據。黎智英
昨日接受電視節目《星期六主場》專訪時，首

先「大耍太極」，拒絕評論具體
捐款予誰的問題，「關於捐款的
事，我不想談論。原因是，所有
捐款文件，係佢（黑客）入侵攞
咗10幾年的賬目資料文件，呢
啲係『賊贓』，冇理由要我證實
『賊贓』的資料，你等我留返啲
尊嚴。」
他只承認，自己曾捐錢予反

對派議員，這是「光明正大」
的，「不會內疚」也不會放棄
捐錢，「我捐款不是想他們一
身蟻，是為了民主。我被（黑
客）入侵偷咗我啲嘢，知道晒
啲嘢，我都冇辦法。不等同我
要內疚，又或者以後唔捐。我
會繼續捐錢予『泛民』。支持
自己信任的事不會錯，出亂子
唔緊要，畀人揭發咁又點唧？
我不怕被暗殺。捐款唔係打劫
強姦甚至開舞廳，盜竊先係害

人。」
被問及他聲稱捐錢「光明正大」，卻為何

不公開捐錢細節時，黎智英辯稱：「捐錢是
光明正大的，但不是光明正大就冇私隱。以
後我會繼續以往方式捐款。橫掂公唔公開都
冇咩分別。鍾意就入侵，我都頂你唔順㗎，
冇咩所謂。我唔會公開，點解要咁做唧？光
明正大係半夜敲門也不驚。唔敲門都唔會開
門畀你囉！」

稱美副防長為「老友」
被質疑捐款涉及「黑金」，黎智英辯稱，其

財富是自己賺取的，「身家清白」，在稅務局
及工商部門均可查閱有關資料，又否認自己密
會美國前國防部副部長保羅．沃夫維茲是勾結
外國勢力，「咁叫力量？副防長是我認識多年
的朋友。不是中國朋友先是朋友，我自己有自
己的朋友。證明到美國佬俾我一分一毫咩？證
明到我都死咗啦，無命啦。」
他在訪問中又再「號令」反對派，稱特首

普選不應「袋住先」，反對派應在立法會否
決不符合「國際標準」的方案，又聲言反對
派在「大是大非」的問題上不會「走數」，
「袋咩嘢？不是普選袋嚟做乜？袋『假嘢』
無用，貪玩咩？中央落閘無嘢好做，『佔
中』囉！我會參與『佔中』。」

肥黎死撐捐款「光明正大」拒說細節

正義聯盟批「人力」死狗政治化

「公投」洩私隱 證漏洞多騙民意
關注組籲警徹查 促籌劃者解釋水份來源

網絡個人私隱關注組發言人梅少峰一行17人，昨日
帶同標語到灣仔警察總部門外請願，高叫「盜私

隱、假公投、騙民意」等口號，要求警方介入調查市
民身份證被盜用於所謂「公投」的案件。

港法治社會不容忍盜私隱
組織引述日前有報道指，有內地商人報稱從網站得
知，其身份證號碼懷疑被他人盜用，參與了「佔中」
者發起的所謂「公投」，於是向警方報案要求徹查。
他們認為，香港為法治社會，市民個人私隱被盜用，
實在不能容忍，要求警方盡快查明真相，還市民一個
公道。

質疑「多重防護機制」私隱仍外洩
發言人梅少峰質疑，所謂的「公投」既然聲稱規模

龐大，又設下多重防護機制，何以事後參與者個人私
隱仍會外洩，甚至有市民資料被輕易盜用？所謂的
「公投」根本處處都是漏洞。
梅續說，「佔中」發言人日前親口承認所謂的「公

投」接獲逾10宗身份證被盜用個案，反映「投票」結
果根本不可信，籌劃所謂「公投」的機構理應公開解
釋「投票」水份從何而來，以及如何處理市民資料。

批「佔中」發起人認有假投票
香港大學民意研究計劃聲稱，參與所謂「公投」市

民的資料已經過加密處理，並稱已於事後全數銷毀，
是次外洩互聯網的資料只是「移花接木」。梅少峰坦
言，「自己不懂得用電腦」，但認為被盜用身份的市
民不會報假案。另外，「佔中」發起人已經承認有假
投票，關注組昨日示威要求警方盡快徹查，實屬合情

合理。
有姓施的商人早前向警方報案，指其子從網上發現

父親身份證號碼被盜用於所謂的「公投」中，警方發
言人亦證實灣仔警署於上周三下午約3時30分，接獲
一名55歲姓施男子報案，指懷疑其個人資料被盜用及
於互聯網上發放。警方指，案件交由商業罪案調查科
科技罪案組跟進，暫無人被捕。警方強調，調查案件
時，如有需要，會聯絡相關受害人士協助調查。警方
不會評論個別案件的調查細節。

香港文匯報訊（記者 文森）早前一位領有香港身份證的內地商人，發現其身份證號碼

被盜用於「佔中」者發起的所謂「公投」中，於是向警方報案要求徹查。網絡個人私隱關

注組昨日到警察總部門外示威，質疑所謂的「公投」漏洞多，事前雖聲稱已經設下多重防

護機制，事後卻發現有個人私隱外洩，甚至有市民資料被盜用，反映「投票」結果根本不

可信，要求籌劃者解釋「投票」水份從何而來，以及如何處理市民資料。

■關注組到警察總部門外示威，質疑所謂「公投」漏洞
多，梅少峰(右)要求警方調查。 文森 攝

民建聯柴灣議辦開幕
香港文匯報訊（記者 羅繼盛）今屆立法會

雖然任期已過一半，但政黨議員仍續增辦事
處，加強地區服務。民建聯立法會議員曾鈺
成、李慧琼和鍾樹根柴灣聯合辦事處昨日開
幕，主禮嘉賓、政務司司長林鄭月娥表示，當
局可透過議員辦事處了解市民意見，有助政府
施政。曾鈺成也期望，辦事處可讓議員以至政
府可及時掌握市民的意見，並讓市民及時了解
政府政策。

林鄭月娥主禮冀掌握民意
民建聯議員曾鈺成、李慧琼和鍾樹根昨日在

柴灣興華(二)邨開設聯合辦事處，多名政府高官
和中聯辦官員出席開幕典禮，包括政務司司長
林鄭月娥、中聯辦港島工作部副部長陳偉峰、

勞工及福利局局長張建宗、食
物及衛生局局長高永文、署理
運輸及房屋局局長邱誠武等。
林鄭月娥致辭時表示，官員

出席議員辦事處開幕活動，標
誌雙方有良好合作關係。現時
不少立法會工作都與地區有
關，如揾地建屋、巴士路線重
組、安老及食物安全等，都需
要議員在地區了解後，再將問

題帶到政府，有助當局制定和執行政策。

曾鈺成冀辦事處服務跨任期
曾鈺成笑言，自己也講不出現有幾多議員辦

事處，但即使一直增設，數量仍不足夠。雖然
今屆立法會已過一半任期，但希望辦事處可跨
越今屆任期，長期為區內街坊服務。辦事處除
了是議員服務市民的中心，也是與街坊保持密
切聯繫的途徑，冀新辦事處可成為議員和市民
交流和探討問題的地方，讓議員以至政府及時
掌握市民意見，也讓市民及時了解政府政策和
重要決定。

李慧琼鍾樹根願服務社區
李慧琼形容，每次有辦事處開幕，自己都心

潮澎湃，承諾會「用汗水灌溉社區，用真誠建
設香港」。今次已是民建聯在港島第10個聯合
辦事處，而民建聯在全港已設超過200個辦事
處，包括民建聯18個支部、133名區議員和立
法會議員的辦事處。該黨早前購置一輛服務
車，前往尚未設辦事處的地區服務，令服務範
圍進一步擴展。
鍾樹根打趣說，辦事處開設後，歡迎市民隨

時前來「遞信」、「請願」，就不同問題發表
意見。
民建聯昨日向地區人士頒發「辦事處顧問」

證書，感謝他們對民建聯地區工作的支持，同
時又舉行歌唱表演，並獲煤氣公司贊助向居民
派贈月餅應節，與眾同樂。

■曾鈺成、李慧琼和鍾樹根位於柴灣興華(二)邨的聯合辦事處昨日開
幕，多名政府高官和中聯辦官員到場主禮。 曾慶威 攝


